■ Plum'moto fait un don de 1 295 euros

Début juin, Plum'moto, à l'initiative de son président François Le Ster, rassemblait 259 casques pour sa 5° édition de balade moto. Les motards ont allié à la fois le plaisir de parcourir ensemble 95 km et la satisfaction de faire un geste de solidarité envers l'association contre la spondylarthrite ankylosante et ses conséquences (Acsac). 1 295 euros ont été reversés à cette association, ce qui va bénéficier au projet de recherche Euro As, piloté à Paris par le profes-seur Laussadi. Pierre-Yves Le Ster, président de l'antenne de l'Acsac à Locminé, assure pour l'instant une permanence le 2º lundi du mois, de 16 h à 18 h à la Maison des associations. Il envisage maintenant de mettre plutôt en place des projets comme les week-end à thème, « qui permettent aux 70 malades du Morbihan de se rencontrer, d'échanger. »

